

新春の候、保護者の皆様におかれましてはご健勝にてご活躍のこととお喜び申し上げます。

日頃は、本校教育にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。

さて、2017年がスタートしました。新年を迎え、新しく引き締まった気持ちであるとともに、遠阪小学校最後の学期に一抹の淋しさも感じています。昨年は、遠阪愛をモットーに、多くの方に来校いただき、ご協力・ご支援をいただきまして本当にありがとうございました。最後の3か月、教職員一同精一杯頑張りますので、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

## 始業式での話

今年はとり年。十二支の10番目の干支です。

酉という字はお酒を入れるつぼを描いたもので、酉年には「とりこむ」ということからたくさん収穫できるということや「実る」という意味があり、とても縁起がいい年です。

君たちが頑張ることを積み重ね、大きく成長し、そして大きな実りがある一年になることを祈っています。

さて、今年も遠阪小学校最後の年であるとともに、あたらしく青垣小学校で、または、青垣中学校でのスタートの年でもあります。そこでみなさんにぜひ大切にしてほしいものがあります。それは「素直な心」です。

たとえば、人からアドバイスをもらった時、素直な心をもったひとは、素早く取り入れ、自分の力にします。また、人に何かをしてもらった時、心から感謝の気持ちを持つことができます。「素直な心」を持った人は、顔が生き生きとしてきます。目が輝いてきます。

人が成長するには、「素直な心」「感謝の気持ち」がとても大切です。

ぜひそんな心を持ち、色々なことに今日から取り組んでください。

遠阪小学校37名全員が、「素直な心」を持ち、生き生きとした顔で、目を輝かせ、そして、実りある一年にし、さらにもう一步大きく成長することを期待します。



## トーテムポール完成まじか

PTA役員さんに発案していただき、夏休みから取り掛かったトーテムポールもようやく完成が近づいてまいりました。1月12日に6年生が色をつけ、全学年のデザインが完成しました。

あとはチェーンソーアートの達人の塚原さんにお世話になり、思い出のトーテムポールができあがります。トーテムポールの完成式典は3月17日(金)13:50から行われる予定です。お忙しいとは思いますが、時間がありましたらぜひご来校ください。



## 航空写真ができあがりました

輝く遠阪っ子発表会終了後に撮影した航空写真ができあがりました。「143年間ありがとう」をタイトルにして、みなさんでと・お・ざ・かの文字を埋め尽くしていただきました。航空写真会社の方からは、遠阪のみなさんはとてもまじめに青色の紙をキッチリ持っていたいただいたおかげで、大変きれいに撮影できたと聞きました。ここでも遠阪地域の団結力を見せていただきました。本当にたくさんの方々にご協力いただきありがとうございました。2月初旬には学校に届きます。ぜひ楽しみにしておいてください。

